



Goma, le 23 Février 2021

**Communiqué de presse en rapport avec l'assassinat de l'Ambassadeur de l'Italie en République Démocratique du Congo**

Le terrorisme longtemps fustigé par Africa Reconciled dans l'est de la République Démocratique du Congo, vient d'atteindre son paroxysme à ce début de l'année 2021.

En effet, dans les territoires comme dans les villes, les assassinats, les kidnappings, le vol à main armée et d'autres actes de terrorisme y sont devenus légion. Les groupes armés naissent chaque jour et pillent les biens des populations faisant des victimes innombrables.

Dans leurs anciens communiqués, les jeunes membres des clubs de paix encadrés par l'ONG AFRICA RECONCILED avaient recommandé au pouvoir congolais et à la communauté internationale de tout mettre en œuvre pour éradiquer les groupes armés qui endeuillent la population et asphyxient l'économie nationale mais aucun résultat substantiel n'a été observé sur le terrain où la situation va plutôt de mal en pis.

Présentement, ce fléau insidieux qui a envahi l'ensemble du territoire congolais depuis longtemps n'épargne personne : Lundi 22 Février 2021, se trouvant dans un convoi du Programme alimentaire mondial à destination de RUTSHURU, l'Ambassadeur de l'Italie basé à Kinshasa, son Garde-Corps et le Chauffeur qui les conduisait ont tous été assassinés à KIBUMBA, Village du territoire de NYIRAGONGO, par des hommes armés venus du Parc national de Virunga où ils sont retournés après leur forfait. L'identité réelle des meurtriers reste encore non élucidée.

Dans le territoire où a eu lieu l'incident, AFRICA RECONCILED travaille avec les clubs des jeunes pour encourager les communautés à promouvoir la paix, la sécurité, la lutte contre les crimes organisés, l'unité, la cohabitation pacifique et la réconciliation. C'est grâce à l'alerte de nos clubs de paix dans cette entité que la nouvelle sur l'assassinat de l'Ambassadeur nous est parvenue.

Les jeunes condamnent avec fermeté cet acte ignoble et souhaitent que les véritables auteurs soient dénichés et punis conformément à la loi. Estimant que ce déplorable incident se veut pédagogique, les jeunes recommandent :

- Une mobilisation tous-azimuts du pouvoir congolais et de la communauté internationale pour mettre définitivement fin au phénomène "groupes armés" qui entame inlassablement le bien-être de l'humanité entière
- L'identification des Etats, des multinationales et individus qui soutiennent le terrorisme en République Démocratique du Congo et les condamner conformément au droit international
- Faciliter l'instauration d'un Etat de droit en République Démocratique du Congo, la promotion d'une armée et une police professionnelles et garantir la souveraineté du Pays.

**Cellule de plaidoyer politique AFRICA RECONCILED,****Pascal MUGARUKA****Directeur Exécutif****Contacts**

Tél: +243 994 18 3663

info@aficareconciled.com, ardr1@gmail.com

www.aficareconciled.com